



COMUNICADO DE PRENSA

Secretaría de Cultura
Chihuahua, Chih. a 21 de mayo de 2025

Ofrecerá novena edición de la FELIF 2025 más de 250 actividades para la comunidad fronteriza

-La Feria se llevará a cabo del 23 de mayo al 1 de junio en el Centro Cultural Paso del Norte

La Secretaría de Cultura anunció la novena edición de la Feria del Libro de la Frontera (FELIF) 2025, que este año ofrecerá más de 250 actividades gratuitas diseñadas para acercar la literatura a todos los sectores de la población fronteriza.

Las actividades se llevarán a cabo del 23 de mayo al 1 de junio en el Centro Cultural Paso del Norte, para consolidar a Ciudad Juárez como un polo cultural estratégico en la región.

La programación incluye encuentros con escritores como Sabina Berman, Juan Villoro, Óscar de la Borbolla, y a las creadoras de contenido “Las Damitas Histeria”, quienes compartirán su obra con lectores de todas las edades.

Entre los eventos destacados está “Puente de Palabras”, un encuentro de mediadores de lectura organizado por el colectivo “Lectores en el Desierto”, que del 23 al 25 de mayo ofrecerá charlas, talleres y conversatorios para profesionales y entusiastas de la promoción lectora.

“2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua”





Este espacio brindará herramientas prácticas para quienes trabajan en la formación de nuevos lectores, en busca de fortalecer las redes de colaboración entre promotores culturales de la zona.

Del 30 de mayo al 1 de junio, la Feria será sede de la Cuarta Copa Mundial Poetry Slam Abya Yala, un evento internacional que reunirá a representantes de 40 países en una competencia que fusiona poesía, teatro, rap y expresión corporal.

Esta plataforma permite a los jóvenes de la frontera experimentar manifestaciones artísticas contemporáneas, y establecer diálogos con creadores de diversas latitudes.

Asimismo, los aficionados al género policiaco podrán participar en "La Guía Roja", el 3er Encuentro de Literatura Noir, un espacio para explorar el misterio y la intriga literaria, a fin de acercar este género a nuevos públicos y estimular la creación narrativa local.

"La Feria del Libro de la Frontera representa una oportunidad invaluable para garantizar el acceso a la cultura en nuestra región. A través de este esfuerzo, reafirmamos nuestro compromiso de transformar a Ciudad Juárez en un referente cultural donde la literatura sirve como puente de diálogo entre comunidades", destacó Brenda Rodríguez, subsecretaría de Cultura del Estado.

El evento, de entrada libre, espera recibir a más de 80 mil visitantes, consolidándose como una plataforma fundamental para el desarrollo cultural, educativo y social de la región fronteriza.

Para mayores informes y programa completo, los interesados pueden consultar las redes sociales oficiales de la dependencia estatal.

"2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua"





**GOBIERNO
DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA**

**SECRETARÍA
DE CULTURA**



**BICENTENARIO
ESTADO DE CHIHUAHUA**

“2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua”

Av. Universidad y Av. División del Norte
S/N Col. Altavista, Chihuahua, Chih.
Teléfono:(614) 214 4800

www.culturachihuahua.com